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Почему перестала играть
существовавшая в Тихвине
десятилетия взрослая
футбольная команда
«Кировец»?
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Точным отсчетом истории
парламентаризма в нашей
стране стал созыв
в 1906 году первой
Государственной думы.
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За два года работы Тихвинского филиала многофункционального центра заявители обратились

ЭТО БЫЛ
ГОРОДСКОЙ
ПРАЗДНИК
И говорили на нем
не только о новом этапе
развития машиностроения,
но и о трудовых буднях
предшественников.

в него более 190 тысяч раз. Здесь оказывают около 200 государственных и муниципальных услуг.

Муниципалитет взялся
навести порядок в сфере
оказания ритуальных
услуг и в местах
захоронений.

ВСЕ БУДЕТ
СТРОГО
ПО ЗАКОНУ
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ИГРАЛИ,
ИГРАЛИ И...
ДОИГРАЛИСЬ
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5
октября –
День учителя

ЧИТЕЛЬ – дорогое слово для

каждого, ведь оно вмещает в

себя и наше детство, и юность,

и первые шаги к знаниям. И

спустя годы, несмотря на

осеннюю промозглую непого-

ду, День учителя остается для

ßß– школьный учитель– школьный учитель

всех самым светлым праздником.

Среди тех, кто сегодня принима-

ет теплые поздравления от родите-

лей и учеников, преподаватель ино-

странного языка Алена Васильев-

на Бобылева. Шесть лет назад по-

сле окончания Ленинградского го-

сударственного университета име-

ни А.С.Пушкина она пришла рабо-

тать в школу №4. За эти годы мо-

лодой педагог не разочаровалась

в профессии, а лишь укрепилась в

мысли, что сделала правильный

выбор. Старшие коллеги ценят ее

за профессионализм, ответствен-

ность, стремление осваивать но-

вые педагогические технологии и

внедрять их на практике и, конеч-

но же, за любовь к детям. Тепло от-

зываются о наставнике и ученики,

отмечают доброту и уважительное

отношение учителя. Заслуженным

авторитетом пользуется Алена Ва-

сильевна и среди родителей, пото-

му что они знают, сколько сил от-

дает учитель их детям.

В прошлом учебном году Алена

Васильевна достойно представля-

ла родное образовательное учреж-

дение на районном конкурсе «Мы

– молодые!», в нынешнем же круг

ее профессиональных обязаннос-

тей расширился: А.В.Бобылева воз-

главила школьное методическое

объединение учителей иностран-

ного языка. В числе профессио-

нальных достижений педагога и ус-

пешное выступление воспитанни-

ков на различных предметных

олимпиадах.

Алла ШАБАНОВА.

Фото автора.
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� Возможно, уже этой осенью нижняя палата парламента но-

вого созыва рассмотрит доработанный вариант законопроек-

та о защите от семейного дебоширства. Понять, насколько по-

добный документ важен, по-настоящему могут лишь те, кто с

таким несчастьем сталкивался. Домашний тиран – горе не толь-

ко для родных и близких. Соседи, живущие за стенкой, также

страдают от выходок такого человека. При этом, как ни стран-

но, найти управу на семейного деспота крайне сложно. Поли-

ция не любит связываться с подобными конфликтами, считая,

что если раненых и убитых нет, то это дело сугубо семейное.
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ИЗ ПЕРВЫХ РУК

оррупция:

- Михаил Евгеньевич, действую-

щий в настоящее время Феде-

ральный закон «О противодей-

ствии коррупции» предполагает

участие в его реализации многих

организаций и подразделений ор-

ганов власти всех уровней. Какая

работа возложена на правитель-

ство Ленинградской области?

- Действительно, коррупция явля-

ется настолько серьезной и много-

�14-ÿ ñòð.

Интервью с вице-губернатором
Ленинградской области –
руководителем аппарата
губернатора и правительства
Ленинградской области
М.Е.Лебединским.

Ê
противостоять сообща
аспектной проблемой, что противо-

стоять ей можно только совместны-

ми усилиями. Этим занимаются

правоохранительные и надзорные

органы, органы власти федерально-

го, регионального и муниципально-

го уровней при поддержке институ-

тов гражданского общества, органи-

заций и неравнодушных граждан.

Правительство же выступает коор-

динатором этой работы. Год назад

аппарату губернатора и правитель-

ства Ленинградской области были

переданы функции по обеспечению

в регионе единой государственной

политики в области противодей-

ствия коррупции. В структуре аппа-

рата появилось управление по про-

филактике коррупционных и иных

правонарушений. И тогда же при гу-

бернаторе Ленинградской области

была образована областная межве-

домственная комиссия для  коорди-

нации работы по противодействию

коррупции. В ее состав вошли руко-

водители органов исполнительной

власти региона и органов местного

самоуправления, областных право-

охранительных и территориальных

органов федеральных государствен-

ных структур, действующих на тер-

ритории Ленинградской области.

Это не значит, что до этого ниче-

го не делалось, а год назад начали.

Работа велась и ведется, но в 2015

году Президент РФ принял решение

ее усилить и систематизировать,

собрать в одних руках все нити, на-

ладить обмен информацией и сис-

тему взаимодействия. Этим во гла-

ве с губернатором мы сейчас и за-

нимаемся.

- Какие меры в процессе борь-

бы с коррупцией принимаются в

Ленинградской области, насколь-

ко они действенны и как плани-

руется усилить работу в этом на-

правлении?

- Есть борьба с коррупцией – это

когда коррупционные правонаруше-

ния выявляют, пресекают и рассле-

дуют. Не меньше борьбы важна про-

филактика – все то, что способно

коррупцию предупредить и по воз-

можности устранить ее причины. И

еще один термин, характеризующий

то, чем мы занимаемся – противо-

действие коррупции как минимиза-

ция и ликвидация последствий кор-

рупционных правонарушений.

Собственно борьбой мы как ад-

министрация занимаемся в наи-

меньшей степени, это вотчина пра-

воохранительных и надзорных ор-

ганов. Резонансное задержание

Никиты Белых и Дмитрия Захар-

ченко с изъятием крупных сумм как

раз из этой области – выявили и

пресекли, теперь расследуют. А вот

предупредить, минимизировать,

организовать пространство для ди-

алога – это наше.

Мы были! Мы есть!
Мы будем! Мы – завод!

� СОБЫТИЕ

Награждение лучших работников завода, празднич-
ный концерт, выставки и грандиозный фейерверк –
Тихвин впервые отметил День машиностроителя
как городской праздник.
Уже более пятидесяти лет Тихвин

является городом машиностроите-

лей. Мы помним историю завода и

гордимся ею, а сегодня являемся

свидетелями и участниками нового

этапа развития этой отрасли в Ле-

нинградской области.

АО «Тихвинский вагонострои-

тельный завод» – это передовое

предприятие, задающее отраслевые

стандарты и способное успешно кон-

курировать на рынке производства

железнодорожных вагонов не толь-

ко в России, но и за рубежом. Вме-

сте с ТВСЗ на Промплощадке успеш-

но работают и развиваются другие

предприятия НПК «Объединенная

Вагонная Компания». Это более де-

вяти тысяч работников. Формирует-

ся новое поколение технической ин-

теллигенции, высокопрофессио-

нальных рабочих и специалистов,

примером для которых являются

трудовые свершения прежних поко-

лений тихвинских машиностроите-

лей. 15-ÿ ñòð.�

«Я хочу подчеркнуть,
сдавать нормативы
комплекса ГТО –
это не формальность,
не кампанейщина. Это
на самом деле массовое
движение, возможность
посоревноваться,
доказать и себе, и своим
сверстникам, на что
они способны».

Аман ТУЛЕЕВ,

губернатор

Кемеровской области.

В конце сентября Тихвин принимал

делегацию из Финляндии – пред-

ставителей регионального совета

Южной Карелии и Российско-Фин-

ского бизнес-клуба.

Они ознакомились с вагоностро-

ительным заводом, побывали на

ООО «Комацо». Большое впечатле-

ние на гостей произвели библиотека-

социо-культурный центр «Тэффи» и

Дворец культуры им.Н.А.Римского-

Корсакова. Увидели и главную дос-

топримечательность – Богородичный

Успенский монастырь и Тихвинскую

икону Божией Матери.

Такие экскурсионные маршруты

были выбраны не случайно, ведь в

первую очередь гостей интересовал

туристический потенциал города.

Они встретились с местными пред-

принимателями, работающими в этой

сфере, обсудили вопросы развития

гостиничного бизнеса.

Из Суоми
Тихвинцы могут попробовать свои силы в писательском деле.

Начался прием работ на ХV литературный конкурс «Арсис»

имени В.А.Рождественского. Он проводится по трем номина-

циям: «Поэзия», «Проза», «Публицистика». Свои произведе-

ния на суд жюри необходимо представить до 29 октября в Цент-

ральную районную библиотеку им.И.П.Мордвинова.

Утром 28 сентября на автомобильной дороге Паша – Часовен-

ское – Кайвакса произошло серьезное ДТП. Автомобиль «Жи-

гули» выехал на встречную полосу движения и врезался в ле-

совоз «Скания». Водитель легковушки погиб на месте. По дан-

ному факту проводится проверка.

30 сентября в библиотеке-социокультурном центре «Тэффи»

прошла необычная экскурсия – виртуальная. Благодаря интер-

нет-технологиям тихвинцам представилась возможность побы-

вать в залах Музея истории религии и в самом северном в мире

буддийском храме – Санкт-Петербургском дацане. Об истории

и традициях буддизма рассказала один из ведущих специалис-

тов-буддологов Ольга Хижняк.



Столетие назад
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Привлечь к труду. Но как?
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ИСТОРИЯ И СОВРЕМЕННОСТЬ�
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Сегодня начала работу Госу-

дарственная дума Российской

Федерации седьмого созыва,

избранная на парламентских

выборах 18 сентября 2016

года. В преддверии этого со-

бытия фонд Президентской

библиотеки имени Б.Н.Ельци-

на пополнился оцифрованной

кинохроникой из Российского

государственного архива ки-

нофотодокументов. Сюжет (он

длится 16 минут 23 секунды)

представляет собой черно-бе-

лый негатив-оригинал первой

и единственной документаль-

ной киносъемки государствен-

ного церемониала в Россий-

ской империи – открытия в

Санкт-Петербурге первого за-

седания Государственного со-

вета и Государственной думы

первого созыва 27 апреля

1906 года.

Съемку выполнил киноопе-

ратор А.К.Ягельский. Сегодня

эти кадры являются уникаль-

ным сохранившимся кино-

документом не только в исто-

рии Российского государства,

но и в истории отечественно-

го кинематографа как первая

съемка в помещении и при ис-

кусственном освещении.

В хронике запечатлен вы-

нос в Георгиевский тронный

зал Зимнего дворца импера-

торских регалий и выход Ни-

колая II с императрицами Ма-

рией Федоровной и Александ-

рой Федоровной. Торжествен-

ное богослужение совершает

высокопреосвященнейший

митрополит Антоний в сослу-

жении митрополитов москов-

ского Владимира и киевского

Флавиана, архиепископов,

епископов и придворного ду-

ховенства. Министр импера-

торского двора В.Б.Фредерикс

подает императору тронную

речь. «Трудная и сложная ра-

бота предстоит вам, – обраща-

ется к подданным император,

на экране его слова передают-

ся в титрах. – Верю, что лю-

бовь к Родине, горячее жела-

ние послужить ей воодушевят

и сплотят вас».

После окончания тронной

речи Николай II с императри-

цами в церемониальном по-

рядке выходят из Георгиев-

ского тронного зала Зимнего

дворца. Далее в кадре – мо-

лебен в зале заседаний Госу-

дарственного совета в поме-

щении Дворянского собрания.

Учреждение первой Госу-

дарственной думы было пря-

мым следствием революции

1905 – 1907 годов. Николай II

под давлением либерального

крыла правительства (преиму-

щественно в лице премьер-

министра С.Ю.Витте) решил

не накалять обстановку в Рос-

сии и продемонстрировать

подданным свое твердое на-

мерение учесть обществен-

ную потребность и создать,

наконец, представительный

орган власти. Манифест 6 ав-

густа 1905 года провозглашал:

«Ныне настало время, следуя

благим начинаниям их, при-

звать выборных людей от всей

земли Русской к постоянному
▲

Два года для народа

4-ÿ ñòð.�

В июле 2014 года распахнул свои двери Тих-

винский филиал многофункционального цен-

тра «Мои документы». Прошло два года, и мы

решили спросить у директора филиала Вла-

димира Цветкова, каких результатов удалось

достичь за это время и какую пользу принес-

ло «одно окно» жителям Тихвина и района.

- Владимир Евгеньевич, действитель-

но ли услуги в МФЦ предоставляются бес-

платно? Что необходимо сделать, чтобы

их получить?

- Многофункциональный центр является

государственным учреждением, которые от-

крываются во всей стране в целях улучше-

ния качества и доступности предоставления

государственных услуг. На территории Ленин-

градской области свою деятельность уже осу-

ществляют более 30 центров «Мои докумен-

ты», расположенные во всех районах регио-

на, а также удаленные рабочие места в посе-

лениях. Все услуги граждане получают бес-

платно (при необходимости оплачивается

только государственная пошлина), для чего

достаточно обратиться в ближайший МФЦ с

паспортом, а также иметь при себе необхо-

димый пакет документов для конкретного

вида услуги. Перечень услуг, предоставляе-

мых Тихвинским филиалом, можно посмот-

реть на сайте www.mfc47.ru, уточнить  по те-

Записать ребенка в школу, подать
документы на замену паспорта,
зарегистрировать права на недвижимость...
Возможно ли получить множество
документов в одном месте без очередей,
качественно и с комфортом? Да, если
обратиться в Многофункциональный центр
предоставления государственных
и муниципальных услуг (МФЦ), филиалы
которого работают на территории всей
Ленинградской области и бесплатно
предоставляют более 200 услуг.

лефону колл-центра 8-800-301-47-47 или в

самом филиале по телефону 8-812-456-33-13.

- Два года назад, на момент открытия,

филиал предоставлял жителям района две-

надцать услуг. А сколько сегодня?

- Более 190 государственных и муници-

пальных услуг, в том числе налоговой служ-

бы, МВД, Пенсионного фонда и многих дру-

гих учреждений и организаций. Наиболее во-

стребованными являются услуги Кадастро-

вой палаты и Росреестра. Пользуются спро-

сом услуги по приему документов на оформ-

ление заграничного паспорта и паспорта

гражданина Российской Федерации, услуги

служб социальной защиты населения – это

различные выплаты и компенсации. Тихвин-

цы уже хорошо осведомлены, что в МФЦ до-

кументы можно сдать быстро, без очередей.

в чудной стране»

2016-й – ГОД КИНО

«В одной стране,

На суд жюри под председа-

тельством известного компо-

зитора Григория Гладкова

Лиза представила мультфильм

«В чудной стране», на который

ее вдохновило стихотворение

нашей землячки Ирины Ток-

маковой. Всего же судьи в

ходе конкурсного показа оце-

нивали 21 работу детских

творческих клубов, школ

Санкт-Петербурга и Ленин-

градской области. Кстати, по-

Работа начинающего мультипликатора Тихвинской школы

студии искусств кино и телевидения «Лантан» Елизаветы Бе-

ляковой заняла первое место в возрастной категории участ-

ников от 5 до 11 лет на III кинофестивале «Литература и кино

– детям», проходившем в конце сентября в Гатчине.

добное состязание детей явля-

ется изюминкой большого ки-

нопраздника. Для начинающих

кинематографистов участие в

нем – это возможность проде-

монстрировать авторское про-

чтение понравившегося лите-

ратурного произведения, ак-

терское и режиссерское мас-

терство, увидеть киношедевры

других авторов, расширить

географию общения, а главное

– встретиться с состоявшими-

ся профессионалами.

Программа кинофорума

была отмечена обилием кино-

новинок и творческих встреч.

На специальном показе ребя-

та, например, посмотрели но-

вые фильмы «Самый рыжий

лис» режиссера Александры

Стреляной, «Ура! Каникулы!»

Максима Демченко, «Небес-

ный верблюд» Юрия Фетинга.

Увидели они и классику совет-

ского детского кино – филь-

мы «Сказку о потерянном вре-

мени», «Новый Гулливер» и

другие.

Мастер-классы для участни-

ков провели композитор Гри-

горий Гладков, режиссер

Игорь Черницкий и актер Ни-

колай Романов, литераторы

Сергей Седов, Валерий Попов

и Лев Яковлев, а также дирек-

тор музея А.С.Пушкина Сергей

Некрасов.

Наши дети больше не будут расти

обезьянами – труд сделает из них

человека. Это пообещала россиянам

министр образования Ольга Василь-

ева. Она заявила о том, что нужно

заканчивать приучать школьников к

потребительству. Например, ребята

должны сами убирать классы, дру-

гие учебные помещения, а также тер-

ритории вокруг школ.

Активное трудовое воспитание, по мнению

Васильевой, научит детей бережнее отно-

ситься к месту, где они проводят значи-

тельную часть своей жизни, а также по-

может воспитать созидателей вместо по-

требителей.

- Мы должны вернуть и сельские бри-

гады, которые у нас были в сельских шко-

лах; мы должны вернуть работу на приуса-

дебных участках, которая была всегда; мы

должны вернуть уборку школьных помеще-

ний, которая никак не граничит с угрозой

жизни и здоровью школьника, – делится пла-

нами новый министр.

Однако благие намерения Васильевой

могут вдребезги разбиться о существующее

законодательство. Юрист Александр Васне-

цов поделился с «МК» своими сомнениями

по поводу реальности этих планов:

- Современное российское законода-

тельство очень строго в части использо-

вания детского труда. Оно регулируется

Законом «Об образовании», Типовым по-

ложением об общеобразовательном учреж-

дении Правительства РФ, постановлением

Минтруда о предельно допустимых нагруз-

ках для лиц моложе восемнадцати лет, Сан-

ПиНами и многими другими циркулярами.

В  частности, «привлечение обучающихся,

воспитанников гражданских образователь-

ных учреждений без согласия обучающих-

ся, воспитанников и их родителей (закон-

ных представителей) к труду, не предусмот-

ренному образовательной программой, за-

прещается».

Иными словами, привлечение ребенка

к труду в школе возможно лишь с доброволь-

ного согласия самого ребенка и родителей

– оно должно быть оформлено в письмен-

ном виде. Можно также принять решение о

привлечении детей к общественно-полез-

ным работам органом управления школой,

но с этим должны быть обязательно озна-

комлены родители школьников. Если же

это согласие не получено, то сам факт при-

влечения ребенка к любым видам работ

по школе будет считаться принудительным

трудом, запрещенным Конституцией.

Кстати, даже при наличии документаль-

но оформленного согласия необходимо со-

блюсти все нормы перечня разрешенных

видов работ и нагрузок для несовершен-

нолетних, а это очень непросто.

Нельзя также освобождать детей от за-

нятий ради трудовых подвигов – это лиша-

ет их права на получение нужного объема

знаний. А где еще взять время для трудо-

вого воспитания при той учебной нагруз-

ке, которую имеют школьники? Смогут ли

они трудиться после седьмого или вось-

мого урока? И, главное, захотят ли?

и деятельному участию в со-

ставлении законов, включая

для сего в состав высших го-

сударственных учреждений

особое законосовещательное

установление, коему предо-

ставляется разработка и об-

суждение государственных

доходов и расходов».

Следующий Манифест – от

17 октября 1905 года – сущест-

венно расширил полномочия

Думы, перевел из законосове-

щательного органа в законо-

дательный, она становилась

нижней палатой российского

парламента, откуда законо-

проекты поступали в верхнюю

палату – Государственный

совет.

Первая Государственная

дума, размещенная со всеми

своими рабочими органами в

Таврическом дворце, действо-

вала в период с 27 апреля (10

мая) по 9 (22) июля 1906 года.

Однако эта запоздалая уступ-

ка парламентаризму уже не

могла устроить разбуженные

революционной пропагандой

массы. О том, какая сумма

сложных политических и соци-

ально-экономических обстоя-

тельств подталкивала вою-

ющую на Западном фронте

страну к перевороту 1917 го-

да, расскажут электронные

документы Президентской

библиотеки, которые будут

представлены на ее портале в

канун 100-летия Октябрьско-

го вооруженного восстания в

России.
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Ритуальная реальность

Для посещения МФЦ не нужно отпрашивать-

ся с работы или жертвовать обеденным пе-

рерывом. Наш график позволяет найти удоб-

ное время для всех, так как мы принимаем

ежедневно с 9 часов до 21.00 без обеда и

выходных.

- Планируется ли введение новых услуг?

- Перечень услуг филиала постоянно рас-

ширяется. В этом году  добавилось еще со-

рок. Увеличилось количество муниципальных

услуг Тихвинского района, в том числе и ус-

луг сельских поселений. Добавлены такие

услуги, как выдача и аннулирование охотни-

чьего билета, консультирование предприни-

мателей о существующих в области мерах

поддержки, услуги комитетов по природным

ресурсам и культуре, Гостехнадзора и Гос-

стройнадзора.

В ближайшее время мы планируем начать

оказание услуг комитета по здравоохранению,

они коснутся лицензирования медицинской и

фармацевтической деятельности, а также уве-

личить количество муниципальных услуг.

- Сколько тихвинцев уже воспользо-

валось услугами многофункционального

центра?

За время работы нашего филиала заяви-

тели обратились в него более 190 тысяч раз.

Кроме того, жители района могут восполь-

зоваться услугами в удаленных рабочих ме-

стах (УРМ). В основном они расположены в

зданиях администраций и библиотек. Прожи-

вающие в поселениях могут не тратить дра-

гоценное время на дорогу, а обратиться

именно в УРМ. Но необходимо отметить, что

перечень услуг удаленных рабочих мест ог-

раничен и варьируется в зависимости от раз-

мера и расположения поселения, поэтому

прежде мы советуем заявителям обращать-

ся к электронному адресу нашего филиала:

info_tihvin@mfc47.ru – предоставляется ли ря-

дом с ними интересующая их услуга.

- Каких еще результатов удалось до-

Два года для народа
стичь филиалу за два года?

- Мы не только значительно расширили

количество предоставляемых услуг. Но и по-

стоянно улучшаем их качество: проводится

обучение сотрудников, обмен опытом с дру-

гими филиалами. Сегодня с гордостью можем

сказать, что наши сотрудники являются ком-

петентными специалистами.

Филиал постоянно принимает участие в го-

родских и районных мероприятиях. Сотрудни-

ки участвуют в шествиях, посвященных Дню

Победы, облагораживают территорию нашего

города на субботниках. Помимо своих основ-

ных функций мы стараемся нести и социальную

ответственность: организовываем сбор помо-

щи для детей из детских домов и интернатов,

приобщаемся к государственным праздникам,

таким, как День защиты детей. Сейчас наме-

тили провести день открытых дверей, посвя-

щенный Дню пожилого человека.

Мы хотим, чтобы граждане знали, что

многофункциональный центр – это государ-

ственная организация с современным уров-

нем комфорта, которая всегда рядом и в ко-

торой компетентные сотрудники готовы по-

мочь в любой жизненной ситуации.

- Каких еще нововведений ждать жите-

лям Тихвина в МФЦ?

- Это современная, быстро развивающа-

яся структура, в которой постоянно проис-

ходят изменения. Конечно, самые интерес-

ные и важные из них для тихвинцев  – нача-

ло предоставления в 2017 году услуги по вы-

даче паспорта гражданина РФ и загранпас-

порта, а также по замене водительских удо-

стоверений.

В заключение хочу сказать, что мы откры-

ты для предложений и готовы прислушаться к

пожеланиям людей, чтобы оказание услуг ста-

ло более доступным и комфортным для них.

Интервью вела

Юлия ИВАНОВА.

3-ÿ ñòð.�

Адрес расположения

удаленного рабочего места
Режим работы

Тихвинский район, Борское сельское поселение,

деревня Бор, дом №30 (здание культурно-

спортивного комплекса, библиотека).

×етверг с 9.30 до 13.30.

По предварительной записи.

Телефон +7 812 456-33-13.

Тихвинский район, Ганьковское сельское поселение,

деревня Ганьково, пер.Клубный, дом №8 (здание

культурного центра, администрация).

Понедельник с 9.00 до 13.00.

По предварительной записи.

Телефон +7 812 456-33-13.

Тихвинский район, Горское сельское поселение,

деревня Горка, улица Центральная, дом №50

(библиотека).

Тихвинский район, Цвылевское сельское

поселение, поселок Цвылево,

дом №2 (библиотека).

Тихвинский район, Шугозерское сельское

поселение, поселок Шугозеро, улица Советская,

дом №35 (библиотека).

Тихвинский район, Мелегежское сельское

поселение, деревня Мелегежская Горка,

дом №16 (здание администрации).

Понедельник с 14.00 – 18.00.

По предварительной записи.

Телефон +7 812 456-33-13.

Среда с 9.30 до 13.30.

По предварительной записи.

Телефон +7 812 456-33-13.

Понедельник – пятница с 10.00 до 14.00.

Четверг с 9.30 до 13.30.

По предварительной записи.

Телефон +7 812 456-33-13.

Тема весьма актуальна для всех му-

ниципальных образований района.

Согласно законодательству органи-

зация ритуальных услуг и содержа-

ние мест захоронения относятся к

вопросам местного значения. Как

пояснил городской прокурор Михаил

Волницкий, из 31 кладбища, находя-

щегося на территории Тихвинского

района, ни одно не отвечает требо-

ваниям закона. До сих пор на мест-

ном уровне не приняты нормативные

акты, регулирующие сферу ритуаль-

ных услуг. Новый документ, который

прошел экспертизу на правовое со-

ответствие в надзорном ведомстве,

как раз позволит исправить ситуа-

цию и положит начало серьезной

практической работе по наведению

порядка в похоронном деле.

Стоит сказать о том, что надзор-

ные органы выявили нарушения в

сфере ритуальных услуг и в других

муниципальных образованиях реги-

она. Основные претензии связаны с

несоблюдением границ захоронений,

несоответствием нормативных доку-

ментов требованиям закона, моно-

полизацией ритуальных услуг и от-

сутствием специализированных

служб похоронного дела.

Заместитель главы администра-

ции Тихвинского района по комму-

нальному хозяйству и строительству

Юрий Наумов рассказал, что до на-

стоящего времени муниципалитетом

предпринимались попытки создать

нормативную базу под ритуальные

услуги. В 2004 году районный Совет

На сентябрьском заседании
горсовета основная повестка
состояла всего из одного пункта:
утверждение порядка оказания
ритуальных услуг и содержания
общественных кладбищ
на территории Тихвинского
городского поселения.

депутатов утвердил Положение «О

порядке похорон и содержании клад-

бищ на территории муниципального

образования Тихвинский район Ле-

нинградской области». В 2008 году

даже был проведен конкурс на вы-

бор специализированной компании,

которая взяла бы на себя содержа-

ние кладбища и организацию риту-

альных услуг, но он не состоялся.

Таким образом на  сегодняшний день

все имеющиеся документы, по мне-

нию надзорных органов, устарели и

не соответствуют требованиям со-

временного законодательства.

На принятии решения сказывался

и тот факт, что руководством к дей-

ствию для муниципалов является

принятый еще 20 лет назад Феде-

ральный закон №8-ФЗ «О погребе-

нии и похоронном деле», который за

прошедшие годы хотя и претерпел

изменения, но во многом устарел.

В мае 2014 года похоронную отрасль

назначили курировать Минстрой.

Тогда ведомство начало разрабаты-

вать новый закон, однако за два года

документ так и не был внесен на рас-

смотрение в Госдуму. Он до сих пор

обсуждается. По словам замминис-

тра по строительству и ЖКХ Андрея

Чибиса, по новому законопроекту

предлагается существенную часть

муниципальных полномочий пере-

дать на региональный уровень, в ве-

дение же федерального правитель-

ства перейдет разработка базовых

принципов работы этой сферы.

Тем не менее вопрос не терпит от-

лагательства. Администрацией Тих-

винского района разработана «до-

рожная карта», она рассчитана на

ближайшую перспективу. Утвержде-

ние Порядка является первым ша-

гом на пути урегулирования органи-

зационных моментов в сфере ока-

зания ритуальных услуг и приведе-

ния нормативной базы в соответ-

ствие с законодательством. Следу-

ющий шаг предусматривает конкур-

сные процедуры по выбору специа-

лизированной компании, которая

будет заниматься оказанием таких

услуг, а также содержанием город-

ского кладбища. Тендер намечено

провести до 15 ноября.

Юрий Алексеевич подчеркнул, что

принятие Порядка не означает того,

что на следующий день городское

кладбище будет приведено в идеаль-

ное состояние. Фактически в доку-

менте определена планка качества

услуг и организации похоронного

дела, к которой следует стремиться.

Подробно с положениями нового

нормативного акта можно было оз-

накомиться на официальном сайте

администрации Тихвинского района,

окончательный же вариант Поряд-

ка опубликован во вкладке «Муни-

ципалитет» этого выпуска газеты.

Заместитель главы администра-

ции остановился на основных поло-

жениях документа. В частности, в

нем прописана понятийная база, оп-

ределены гарантированный пере-

чень услуг на погребение, требова-

ния к содержанию и благоустрой-

ству территории кладбища, содержа-

ние могил и надмогильных сооруже-

ний, порядок захоронения, переза-

хоронения тела умершего, эксгума-

ции останков, правила посещения

кладбища, порядок деятельности

специализированной службы по

вопросам похоронного дела. По сло-

вам городского прокурора Михаила

Волницкого, подготовленный адми-

нистрацией Порядок полностью со-

ответствует федеральному закону.

В ходе обсуждения документа на

заседании постоянной комиссии у

депутатов возникли вопросы. Сер-

гей Гаврилов, например, поинтере-

совался критериями отбора специ-

ализированной организации. Не по-

лучится ли так, что в итоге победит

компания, которая предложит наи-

меньшую цену за свои услуги?

Юрий Алексеевич заверил, что

ценовой фактор в этом случае иг-

рает второстепенную роль, главны-

ми же критериями остаются нали-

чие у компании опыта работы в сфе-

ре ритуальных услуг на территории

Тихвинского района, специальной

техники. Каждого кандидата рас-

смотрит конкурсная комиссия.

Александр Селютин попросил по-

подробнее рассказать о том, что се-

годня представляет собой гарантиро-

ванный перечень и каким образом

гражданам возмещаются затраты.

Такой перечень, пояснил Юрий

Наумов, определен Федеральным

законом «О погребении и похорон-

ном деле» и включает в себя мини-

мальный набор ритуальных услуг,

который оказывается гражданам на

бесплатной основе. Это оформле-

ние документов, необходимых для

погребения, предоставление и дос-

тавка ритуальных принадлежностей,

перевозка тела умершего на клад-

бище (в крематорий), погребение

(кремация с последующей выдачей

урны с прахом). Стоимость таких

услуг ежегодно утверждается на му-

ниципальном уровне. В настоящее

время она составляет 5277 рублей.

Законодательство Российской

Федерации предусматривает оказа-

ние социальной помощи в виде вып-

латы пособия на погребение. Оно

выплачивается как работающим,

так и неработающим гражданам.

Разница заключается в источнике:

так, выплата на погребение из

средств Пенсионного фонда произ-

водится только на умерших пенсио-

неров, не работавших на день смер-

ти, соответственно возмещение зат-

рат на погребение работающих и

остальных категорий  граждан осу-

ществляется в органах социальной

защиты населения. За счет муници-

пального бюджета компенсируются

услуги на захоронение граждан, не

имеющих близких либо законных

представителей, а также лиц, чья

личность не была установлена.

Юрий Алексеевич предупредил

вопрос о том, не будет ли проще со-

здать муниципальную специализи-

рованную организацию для оказа-

ния ритуальных услуг? Это связано

с дополнительными расходами бюд-

жета, так что нецелесообразно.

Окончательное решение по доку-

менту депутаты приняли на заседа-

нии горсовета, где глава админист-

рации Тихвинского района Вера Па-

стухова отметила, что Порядок по-

зволит ввести ритуальные услуги в

границы федерального законода-

тельства. По мнению главы муници-

пального образования Александра

Лазаревича, документ дает возмож-

ность реализовать полномочия ор-

ганов местного самоуправления по

организации похоронного дела. Ну

а чтобы обеспечить прозрачность и

открытость проведения конкурсных

процедур при выборе специализиро-

ванной организации, он предложил

ввести в состав комиссии депута-

тов. Коллеги его поддержали. Поря-

док был принят, он вступает в силу

со дня опубликования.

Алла МИХАЙЛОВА.

Ну и выборы!
ИЗ ПОЧТЫ РЕДАКЦИИ

Хочу спросить организаторов избирательно-

го участка №850, размещавшегося в клубе

Лесхимзавода, почему не предупредили из-

бирателей о том, чтобы 18 сентября они при-

ходили голосовать с фонариками?

Не секрет, что в частном секторе старой

части Тихвина (улицы Гагарина, Ленинград-

ская, Фишева Гора, Песочная, Саши Забели-

на) живут в основном пожилые люди, большин-

ство из которых в связи с возрастом имеет

проблемы со зрением. В кабинках для голо-

сования освещение было никудышным. Мне

80 лет, очками пользуюсь, когда читаю, а если

шрифт мелкий, беру увеличительное стекло.

В день выборов на избирательном участке

в списках избирателей расписывалась с по-

мощью очков и линзы. В кабинке же при за-

полнении в больших бюллетенях фамилии и на-

звание партий смогла прочитать, а в малень-

ких даже увеличительное стекло не помогло

разглядеть напечатанное. Света от лампы, под-

вешенной высоко под потолком, не хватало.

Пришлось просить мужа поставить галочки за

избранных мною кандидатов. В общем, настро-

ение было испорчено на весь день.

По поводу плохого освещения я высказа-

ла претензии избирательной комиссии, об-

ратила внимание наблюдателей на этот не-

достаток, а толку? При нас старушка обра-

щалась в комиссию с просьбой помочь ей

проголосовать, из-за проблем со зрением

она тоже не могла ничего прочитать. Ей от-

ветили, что не имеют права это делать. Но

наверняка нашлись добрые люди, кто отклик-

нулся, но исполнили ли ее просьбу верно?

Удивило и возмутило бездействие наблю-

дателей. Они все видели, слышали, я сама под-

ходила к ним, объяснила суть проблемы, на

их глазах передала бюллетени мужу. И ника-

ких действий они не предприняли. Кстати, мы

голосовали в 10, а сестра – в 16 часов, ситуа-

ция с освещением в кабинках не изменилась.

Лидия СМИРНОВА,

жительница улицы Саши Забелина.
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тысяч рублей.

Достигнуть цели

С 1 января 2017 года внедрение физкуль-

турно-спортивного комплекса «Готов к

труду и обороне» станет повсеместным

для всех категорий жителей Ленинград-

ской области. Комплекс ГТО планирует-

ся вводить поэтапно, в частности, уже

открыто 19 муниципальных, два регио-

нальных центра тестирования и опреде-

лено 213 мест тестирования. В нашем

городе такой центр действует на базе му-

ниципального учреждения «Тихвинский

городской футбольный клуб «Кировец».

Наличие условий для сдачи нормативов

имеет определяющее значение, немало-

важную роль играет также популяриза-

ция комплекса ГТО и здорового образа

жизни среди населения, причем на конк-

ретных примерах наших земляков.

В сентябре исполнилось 80 лет тихвин-

скому спортсмену Валентину Иванови-

чу Александрову. Хотя серьезно зани-

маться спортом он уже начал в зрелом

возрасте, на собственном опыте дока-

зал:  годы не помеха на пути к спортив-

ным достижениям.

- В советское время на заводе «Транс-

маш» существовала сильная секция по

зимнему многоборью ГТО, – рассказы-

вает Александр Белов, председатель

районной федерации легкой атлетики. –

Здесь прошли подготовку немало масте-

ров и более 20 кандидатов в мастера

спорта СССР, в их числе был и Вален-

тин Иванович. Выступая в возрастной

группе старше 50 лет, он не раз стано-

вился чемпионом области по зимнему и

летнему многоборью ГТО, участвовал в

различных марафонах, пробегах и сегод-

ня не расстается со спортом, занимает-

ся ходьбой.

Тихвинские спортсмены подготовили

необычный подарок юбиляру – пробег, а

отдел по физической культуре, спорту и

молодежной политике администрации

района помог его организовать. Сорев-

нования состоялись 18 сентября. Марш-

рут 10-километровой дистанции пролег

по тропе здоровья, проходящей через

парк Эрувиль-Сен-Клер и Таборы.  В чис-

ле участников были не только тихвинцы,

но и гости – Алексей Григорьев из Бок-

ситогорска, он и стал обладателем глав-

ного приза, а также рекордсмен России

по количеству преодоленных за один год

марафонов петербуржец Вячеслав Ше-

лепень. Среди женщин лучший результат

показала Елена Ионова.

Алла МИХАЙЛОВА.

Материал подготовлен по заказу

комитета по печати

и связям с общественностью

Ленинградской области.

ГОДАМ
ВОПРЕКИ

Спортивную программу октября откроют и

закроют традиционные состязания по бегу.

9 октября состоится 43-й легкоатлетиче-

ский пробег «Астрачи – Тихвин». Регистра-

ция участников начнется в 10 часов на пло-

щади Свободы, в 11.15 отсюда автобусы со

спортсменами отправятся к месту старта –

мемориальному комплексу в Астрачи. Общий

старт пробегу будет дан в 12 часов. Маршрут

протяженностью 10 км пройдет по участку ав-

тодороги Вологда – Новая Ладога и улице

Карла Маркса, а завершится на площади

Свободы. Заявку на участие можно подать

до 7 октября в отдел по физической культу-

ре, спорту и молодежной политике комитета

по культуре, спорту и молодежной политике

администрации Тихвинского района.

22 октября на старт выйдут участники XI

Тихвинского марафона, который уже стал

визитной карточкой города. За последние

годы марафонский календарь России попол-

нился новыми состязаниями, тем не менее

наш город успешно конкурирует с дебютан-

тами. Вот и на этот раз ожидается, что в Тих-

винском марафоне примут участие сильней-

шие бегуны. Спортивный городок разместит-

ся на стадионе «Кировец». С 10 часов здесь

начнется регистрация участников, а в 11.30

спортсмены отправятся покорять марафон-

скую и полумарафонскую дистанции.

Главная задача внедрения комплекса ГТО – увеличение к 2020 году
числа граждан, систематически занимающихся физической культурой и

спортом в России, до 40 процентов. Из бюджета Ленинградской области
на организацию и проведение физкультурных и спортивных мероприятий

Всероссийского физкультурно-спортивного комплекса ГТО на период
2016 – 2018 годов планируется ежегодно выделять

ИГУРНОЕ катание в Тихвине раз-

вивается скорее вопреки, чем бла-

годаря имеющимся условиям. За

более чем 40-летнюю историю этот

вид спорта так и не обрел в нашем

городе своего дома – крытой ледо-

вой площадки, поэтому остается

только восхищаться мастерству и

энтузиазму тренерского состава секции по

фигурному катанию ДЮСШ «Богатырь» во

главе с Натальей Бурмагиной, а также тер-

пению, упорству и трудолюбию юных поко-

рительниц льда, которые сегодня достойно

представляют Тихвин на различных сорев-

нованиях. Наши спортсменки в отличие от

своих сверстниц не только из больших горо-

дов, но даже Бокситогорска большей частью

осваивают премудрости катания на откры-

том льду и в зале, ездят на тренировки в

Санкт-Петербург и соседний райцентр.

Девять лет назад Ирина Курганова при-

шла заниматься в секцию. Сейчас на счету

юной спортсменки победы в таких регио-

нальных соревнованиях, как открытое пер-

венство по фигурному катанию «Шекснин-

ская снежинка» и турнир «Вологодские узо-

ры», открытый чемпионат Мурманской об-

ласти. Ирина сдала нормативы на разряд

кандидата в мастера спорта и горит же-

ланием продолжить спортивную  карьеру.

Рецепт ее успеха прост – надо больше ра-

ботать.

Узнав о том, что спустя четверть века в

стране вновь возрождается традиция сда-

вать нормы комплекса «Готов к труду и обо-

роне», спортсменка решила побороться и за

значок ГТО.

- В секции фигурного катания мы зани-

маемся общефизической подготовкой, –

рассказывает Ирина. – Стометровку, напри-

мер, пробежала за 17 секунд, чтобы полу-

чить «золотой» значок, надо уложиться в

16,3 секунды. Хочется улучшить преж-ний

результат и испытать свои силы в других

видах спорта. К тому же добиться значка

«Готов к труду и обороне» становится пре-

стижно.

Для будущей выпускницы лицея №8 не-

маловажно и то, что значок ГТО дает пре-

ференции при поступлении в вуз – дополни-

тельные баллы.

В минувший четверг на стадионе «Киро-

вец» проходил День бега, в программу ко-

торого вошла сдача нормативов ГТО по бегу.

Среди участников, а их собралось более 100

человек и были в основном старшеклассни-

ки, бежала и Ирина Курганова. Ей удалось

улучшить свой результат на спринтерской

дистанции. Первый шаг к заветному значку

сделан, а чтобы получить его необходимо

выполнить нормативы по восьми видам

спорта. И с этой задачей Ира Курганова на-

мерена справиться.

Алла ШАБАНОВА.
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На этот раз победу над тихвинца-

ми одержали сверстники из Выбор-

га. Команде Алексея Самарева не

хватило немного удачи.

По напряжению игра соответ-

ствовала всем канонам финала.

Выборгский «Фаворит» довольно

быстро вышел вперед (на 17-й ми-

нуте гол забил нападающий Кирилл

Царев) и дальше большую часть

матча владел мячом. Однако, как

это часто бывает в футболе, если

ты не реализовываешь свое пре-

имущество, это может сделать со-

перник. Так и случилось: «Киро-

вец» дождался очередной возмож-

ности для контратаки, которую точ-

ным ударом завершил Александр

Антоненко.

Концовка игры получилась по-

настоящему английской – ребята

бились до последних минут, атаки

шли в одну и в другую стороны,

футболисты нервничали, соверша-

ли ошибки, тренеры эмоционально

заряжали ребят, которые бежали

из последних сил.

Шла 91-я минута, и казалось уже,

что неминуемы дополнительные

два тайма по 15 минут, и тут «Фа-

ворит», удачно подав угловой, выр-

вал победу. Опередив защитников

«Кировца», мяч в сетку ворот Рус-

лана Гайнакова направил Дмитрий

Царев. Судья тут же дал свисток

об окончании матча. Выборжане в

эйфории выбежали обниматься

друг с другом, а игроки «Кировца»

без сил и эмоций упали на газон.

Это была великолепная кубко-

вая игра!

С наступлением учебного года в

муниципальном учреждении «Тих-

винский городской футбольный

клуб «Кировец» приступила к за-

нятиям новая группа юных люби-

телей кожаного мяча, шести- и се-

милетних мальчишек выводит на

зеленый газон стадиона тренер

Андрей Морев.

- Именно с этого возраста, и не

позднее, мы начинаем подготовку

юных футболистов, – говорит опыт-

ный наставник и сторожил «Киров-

ца» Алексей Самарев. – Сегодня

под флагом клуба тренируются и

успешно выступают в детских и

молодежной командах около 300

ребят разного возраста. В минув-

шее воскресенье на нашем стади-

оне завершился трехдневный фи-

нал первенства Ленинградской

области среди  12-летних футболи-

стов (2004 года рождения) с учас-

тием шести команд из Выборга, Ки-

ровска, Луги, Приозерска Гатчины

и Тихвина, который под эмблемой

«Кировца» представляла команда

второй подготовительной группы.

А еще у нас действуют две юноше-

ские команды, старшая из них (15

– 16 лет) сыграла в финале розы-

грыша Кубка Ленинградской обла-

сти в Тосно и в очень напряжен-

ном поединке с минимальным пе-

ревесом уступила выборгскому

«Фавориту».

Надо отметить, что воспитанни-

ки тихвинского футбольного клуба

не только достойно представляют

город в региональных соревнова-

ниях (молодежная команда «Киро-

вец», например, стала чемпионом

Ленинградской области 2016 года),

но уже отличились и в профессио-

нальных клубах. Андрей Лагунов,

Антон Паршутин и Максим Садов-

ников приняты в футбольную ака-

демию «Зенита». Там же, высту-

пая под зенитовским флагом, ста-

ли чемпионами первенства России

и кандидатами в мастера спорта

еще семеро тихвинцев.

- Очень сожалею, что сегодня в

клубе нет взрослой команды, не

находится средств на ее содержа-

ние, – сокрушается Алексей Сама-

рев. – И хорошо подготовленные

профессионально, получившие

опыт в турнирах молодежных ко-

манд ребята вынуждены пристраи-

ваться в клубы Бокситогорска, Ки-

ровска и других городов области.

Похоже, сегодняшнее руковод-

ство города и клуба ничего не зна-

ет или просто, не в пример другим

районным центрам области, не за-

интересовано развивать футболь-

ные традиции города. А ведь «Ки-

ровец» в 1970 – 1980-х годах не-

однократно становился чемпио-

ном Ленинградской области, был

участником первенства Советско-

го Союза во второй лиге, а во вре-

мя футбольных матчей собирал на

трибунах стадиона тысячи болель-

щиков.

Безусловно, что этот вопрос –

тема для отдельного обсуждения,

к которому приглашаем заинтере-

сованных тихвинцев, футболистов,

тренеров, представителей спорт-

клубов. Надеюсь, поделятся сво-

ими соображениями с читателями

и представители комитета по куль-

туре, спорту и молодежной поли-

тике администрации Тихвинского

района, но в первую очередь на по-

ставленный вопрос ответят все же

руководители МУ «Тихвинский го-

родской футбольный клуб «Киро-

вец».

Никита ХУДЯКОВ.

Запоминающий финал

Дебют матча сразу обозначил

борьбу команд за инициативу на

каждом участке поля. Гости сде-

лали ставку на динамичную игру

в центре поля, а наши футболи-

сты осторожно действовали в

обороне своих ворот и стара-

лись контролировать мяч.

На 10-й минуте позиционная

атака «Тосно» завершилась не-

спешной передачей Руслана

Мухаметшина вдоль линии вра-

тарской площадки, которую точ-

ным ударом завершилл Максим

Палиенко – 1:0.

На 29-й минуте первый по-на-

стоящему опасный момент у

ворот «Тосно» создали гости –

ганский легионер туляков

Фримпонг отдал передачу вер-

хом, Аппаев ударом головы

перебросил дальше на Айдова,

и капитан арсенальцев пробил

с близкого расстояния, но не-

точно.

Обилие борьбы и организо-

ванности в оборонительных

действиях привело к тому, что

игра проходила практически без

остановок, в положенные 45

минут в первом тайме команды

уложились. Под занавес первой

половины встречи Евгений Мар-

ков отдал классную передачу на

ход Дмитрию Богаеву, но тот в

борьбе с Айдовым упал, все

обошлось без нарушения пра-

вил, на перерыв наша команда

ушла с минимальным голевым

перевесом.

Во втором тайме «Тосно»

вело свою игру и не давало «Ар-

сеналу» возможностей для со-

здания голевых моментов, а на

56-й минуте усилиями Рустема

Мухаметшина и Вагиза Галиули-

на наши едва не создали опас-

ный момент.

Последняя десятиминутка

вместила в себя пас Ершова на

Аппаева и удар последнего в за-

щитника, активные действия

Кутьина и гол Руслана Абазова,

который протащил мяч вперед

на 40 метров, вошел в штраф-

ную и мощно пробил  по воро-

там – 2:0.

26 октября в 1/8 финала ро-

зыгрыша  Кубка России нашу ко-

манду ждет второй раунд проти-

востояния с московским «Дина-

мо», которое одержало победу

над «Ростовом» со счетом 4:0.

В 1/8 –
«Динамо»
В 1/16 финала розыгрыша
Кубка России по футболу
команда «Тосно» одолела
тульский «Арсенал».

Второй год подряд, дойдя
до финала розыгрыша Кубка
Ленинградской области среди
игроков до 17 лет, «Кировец»
уступил сопернику.

А ведь
клуб-то
футбольный?

На снимках:

� Мяч влетает в ворота тихвинцев (до него не успевает дотянуться вра-

тарь Руслан Гайнаков) и, естественно огорчен центральный защитник

«Кировца» Максим Зарецкий (вверху слева).

� В борьбе за мяч, в центре – тихвинец Александр Антоненко.

� С мячом – центральный полузащитник «Кировца» Максим Троицкий,

он был признан лучшим игроком матча.

� Команда «Кировец».



Для этого мы, во-первых, следим за

тем, чтобы, как говорится, левая

рука знала, что делает правая, и обе

они «дружили с головой» и понима-

ли всю меру ответственности. То

есть мы координируем работу меж-

ду уровнями власти с учетом их пол-

номочий, зоны ответственности и

контролируем исполнение антикор-

рупционного законодательства. Ска-

жем, есть утвержденный Указом

Президента России Национальный

план противодействия коррупции на

2016 – 2017 годы. Чтобы этот план

не остался фикцией, нужна работа

механизма на региональном и муни-

ципальном уровнях. У нас регио-

нальный план принят и реализуется

(ознакомиться с ним можно на сай-

те комиссии по координации рабо-

ты по противодействию коррупции

comission.lenobl.ru). Он очень конк-

ретный и подробный – в нем предус-

мотрены обучение и переподготов-

ка специалистов, просвещение насе-

ления, организация работы инфор-

мационных ресурсов, мониторинг и

организация регулярных проверок,

обеспечение размещения государ-

ственных и муниципальных заказов,

контроль предоставления госуслуг и

подведомственных организаций, и

еще многое-многое другое. Есть

свои планы и у муниципалитетов.

Все эти уровни, структуры и ме-

роприятия должны друг за друга цеп-

ляться как зубцы в часовом меха-

низме, друг друга усиливать, в итоге

делать одно полезное дело. А мы

обеспечиваем этот процесс методи-

чески, организационно и информа-

ционно. Межведомственная комис-

сия в этом году уже собиралась три

раза, последнее заседание состо-

ялось 21 сентября, до конца года

пройдет еще одно. Такие встречи

дают возможность ответственным

за то или иное проходящее в штат-

ном режиме мероприятие услышать

друг друга, разобрать сложные мо-

менты, поделиться опытом и дальше

работать с учетом поправок.

- Насколько же благополучен

наш регион в сфере соблюдения

антикоррупционного законода-

тельства?

- Благополучие – категория труд-

ноуловимая. Для ее измерения мы

ежегодно проводим опросы общест-

венного мнения. Это позволяет со-

отнести наши собственные пред-

ставления как участников процесса

с мнением жителей области и по-

нять, а видно ли то, что делается? По

данным последних опросов, о замет-

ных результатах борьбы с коррупци-

ей в регионе мнения разделились

практически поровну. Это хороший

показатель, потому что в приватных

беседах и в СМИ обычно вещают то,

как власть ничего не делает. А ока-

зывается, что многие видят нашу

работу и считают ее результаты за-

метными. В этой связи сотрясающие

информационное пространство кор-

рупционные скандалы можно счи-

тать не злом, а благом. Они свиде-

тельствуют об очищении системы, о

том, что проблема обнаружена и

вскрыта.

- В чем заключается антикор-

рупционная экспертиза проектов

нормативно-правовых актов? Бы-

ли ли примеры, когда документы

не проходили экспертизу из-за

выявления признаков нарушения

антикоррупционного законода-

тельства?

- Антикоррупционная экспертиза

проводится областным комитетом

правового обеспечения для выявле-

ния коррупциогенных факторов, то

есть заложенных в проектах норма-

Коррупция:
противостоять сообща
2-ÿ ñòð.� тивно-правовых актов возможнос-

тей необоснованных исключений из

общих правил, а также содержащих

неясные и трудновыполнимые тре-

бования к гражданам и организаци-

ям. Такие факторы создают условия

для проявления коррупции и долж-

ны быть устранены.

Примеры непрохождения доку-

ментами антикоррупционной экс-

пертизы есть, но это нормальные ра-

бочие моменты. Не зря же такая эк-

спертиза обязательна, это требова-

ние федерального законодатель-

ства. Важно вовремя взглянуть на

проект свежим взглядом, выхватить

несоответствие и устранить. Дораба-

тывать проект не зазорно, главное,

чтобы на выходе он стал хорошим

рабочим инструментом, не требу-

ющим корректировок postfactum.

- Насколько действенной можно

назвать антикоррупционную ме-

ру, предполагающую обязанность

чиновников и депутатов всех

уровней открыто представлять

сведения о своих доходах и иму-

ществе?

- Чиновники и депутаты работают

для людей, представляют интересы

граждан. А они должны знать, что все

находятся в равных условиях, а бла-

госостояние чиновников и депутатов

базируется исключительно на легаль-

ных основаниях и не имеет никаких

скрытых источников. Требования в

этом вопросе однозначны – деклари-

руй и подтверди, что все чисто, что

стоимость твоего имущества не пре-

вышает твоих доходов.

Мы со своей стороны проверяем

достоверность и полноту представля-

емых сведений. В 2014 году в отно-

шении сотрудников областной адми-

нистрации и подведомственных уч-

реждений проведено 34 проверки, в

2015-м – 46 и 21 – уже в этом году,

еще порядка двух десятков проверок

ежегодно на предмет соблюдения

требований к служебному (должност-

ному) поведению. Это позволяет кон-

тролировать соответствие налага-

емых законодательством на чиновни-

ков ограниченияй, и тем самым зак-

реплять единые для всех так называ-

емые антикоррупционные стандарты.

Кстати, контроль не всегда влечет

за собой наказание. Нередко он дает

основания для защиты от необосно-

ванных обвинений, как это происхо-

дит сейчас с председателем комите-

та по природным ресурсам Ленин-

градской области Евгением Андре-

евым. Когда СМИ подняли шум вок-

руг того, что Евгений Львович яко-

бы нарушил антикоррупционное за-

конодательство в 2013 – 2014 годах

и не указал полные сведения о ком-

мерческой деятельности, он сам об-

ратился к губернатору с просьбой

провести проверку, предоставил не-

обходимую информацию и докумен-

ты. По распоряжению главы регио-

на мы провели проверку в строгом

соответствии с законодательством,

проанализировали все действовав-

шие на момент предполагаемого на-

рушения нормы, права и имевшие

тогда отношение к Андрееву требо-

вания к государственным граждан-

ским служащим и лицам, замеща-

ющим государственные должности.

По итогам проверки у нас сфор-

мирована правовая и юридически

законная позиция, которая трактует

действия Андреева как дисципли-

нарный проступок, не повлекший за

собой конфликта интересов, к тому

же шестимесячный срок возможно-

го дисциплинарного взыскания за

этот проступок давно истек. Одно-

значно там нет никаких оснований

для расторжения с Андреевым конт-

ракта и увольнения с госслужбы, как

того требует прокуратура. В любом

случае для решения спорных вопро-

сов существует судебная система,

где, кстати, сам Евгений Львович

может требовать опровержения не

соответствующих действительности

и порочащих честь и достоинство

сведений, что является его консти-

туционным правом.

Это было бы даже полезно в нази-

дание тем «активистам», которые

регулярно пишут жалобы о якобы

коррупционных явлениях. Неудоб-

ный режим работы учреждения –

коррупция, не принял чиновник –

коррупция, сосед хорошо живет – на-

верняка коррупционер. Мы тратим

много времени на проверку, а если

бы жалобщики потрудились сначала

разобраться, что есть коррупция на

самом деле, то нам не пришлось бы

заниматься «охотой на ведьм».

- В администрации Ленинград-

ской области работает телефон

«горячей линии» «Нет корруп-

ции!». Аналогичные действуют во

всех муниципальных районах. На-

сколько активно ими пользуются

граждане? Сколько звонков по-

ступает каждый месяц? О чем

чаще всего сообщают звонящие,

на что жалуются? Принимаются

ли анонимные звонки?

- Районы ведут свою статистику, а

что касается областного телефона

«горячей линии», то поступает два-

три звонка в неделю, и чаще они ка-

саются не коррупции, а вопроса до-

рог, ЖКХ и прочего насущного. Если

же вопрос – по адресу, мы реагиру-

ем как координаторы – либо ориен-

тируем звонящего на то, куда и в ка-

кой форме ему необходимо обра-

титься для скорейшего и эффектив-

ного разрешения ситуации, либо,

если человек по тем или иным при-

чинам не может этого сделать, сами

оформляем и направляем запросы,

информационные письма. В том и

другом случаях анонимность просто

невозможна, да и какой в ней

смысл? Обратная связь важна на

любом этапе обмена информацией,

иначе кляуза получается, а с кля-

узами мы не работаем.

- Михаил Салтыков-Щедрин был

настроен пессимистично: «Разбу-

дите меня лет через сто и спроси-

те, что сейчас делается в России.

И я отвечу: пьют и воруют». Со-

гласны ли вы с тем, что в корне си-

туацию не изменить?

- Салтыков-Щедрин, между про-

чим, сам был чиновником и, судя по

его литературным произведениям,

по отзывам современников, горячо

принимал к сердцу свои обязанно-

сти, старался насколько возможно

быть полезным. Его «обличитель-

ная» литература – это ведь тоже спо-

соб борьбы со сложившейся систе-

мой, и она отнюдь не мешала ему

продвигаться по службе, получать

ответственные должности.

Он писал, что «идти вперед  труд-

но, идти назад невозможно». Это и

про нас, сегодняшний день. Трудно

противодействовать коррупции?

Трудно. Можно от этого отказаться?

Нет. Причем дело-то это общее, ка-

сается не только правоохранитель-

ных органов и власти. Чиновниками

не рождаются, как не рождаются и

коррупционерами. Коррупция – по-

рочная система взаимоотношений,

так давайте будем противостоять ей

сообща.

Материал представлен комитетом

административного управления и протокола

губернатора Ленинградской области.

Вклад заводчан в общую победу Тих-

вина был самым большим в округе,

и это стало показателем, что сего-

дня ТВСЗ представляет собой реаль-

ную созидательную и ответственную

силу. Заводчане хотят участвовать

в решении проблем региона.

Сразу после выборов на Тихвин-

ском вагоностроительном заводе

состоялась конференция, посвя-

щенная итогам избирательной кам-

пании. В ней приняли участие Ген-

надий Веселов, Надежда Белова,

руководители всех уровней завода,

председатели цеховых комитетов

заводского профсоюза.

- Выборы прошли, и мы победили,

– обратился Геннадий Веселов к за-

водчанам. – Мы добились того мак-

симального результата, который ста-

вили перед собой: представлять за-

вод в Законодательном собрании Ле-

нинградской области. Мы показали,

что мы – единый коллектив и можем

справиться с любыми задачами: вы-

полнять производственный план, ре-

шать вопросы социального развития

города и укрепления законодатель-

ной  власти в нашей стране.

Ответное слово от коллектива

было предоставлено директору по

вагоносборочному производству

Николаю Чернову.

- Депутат Законодательного соб-

рания Ленинградской области – от-

дельное направление, ответствен-

ное, требующее полного вложения
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сил и времени. Геннадий Юрьевич,

завод в сложное экономическое

время показывал достаточно серь-

езные темпы роста и положитель-

ную динамику по всем направлени-

ям. Надежда Леонидовна успешно

занималась реализацией проектов

по благоустройству города. Я счи-

таю, что каждый должен оставать-

ся на своем месте. Мы хотим, что-

бы вы продолжили управлять на-

шим предприятием. Перед заводом

стоит еще много задач. Я думаю,

Надежда Леонидовна достойно

представит интересы завода и го-

рода в областном парламенте.

Предложение Николая Чернова

поддержали все собравшиеся.

- Я полностью согласен с таким

решением коллектива. Уверен, что

Надежда Леонидовна в полной

мере представит наш завод и город

в Законодательном собрании Ле-

нинградской области, – сказал Ген-

надий Веселов. – Прошу поддер-

жать ее в этом непростом деле.

- Это не просто высокий статус, а

большая ответственность и напря-

женная работа, – отметила Надеж-

да Белова. – Нам предстоит еще ре-

шить очень много проблем, наде-

юсь, что за пятилетие справимся.

Спасибо за ту поддержку и доверие,

которая была оказана коллективом

и членами семей заводчан.

Пресс-служба Тихвинского

вагоностроительного завода.

От имени завода

Неизменным приоритетом «ЕИРЦ

ЛО», инициированного правитель-

ством Ленинградской области, оста-

ется повышение качества обслужи-

вания потребителей. «Личный каби-

нет» – это сервис самообслужива-

ния для абонентов «ЕИРЦ ЛО», ко-

торый позволяет контролировать на-

числения, получать копии квитанций

в электронном виде, передавать по-

казания приборов учета и совершать

онлайн-оплату жилищно-коммуналь-

ных услуг. Развитие дистанционных

сервисов позволяет клиентам эконо-

мить свое время и получать услуги

с максимальным комфортом.

В мобильной версии доступен весь

функционал «Личного кабинета».

Пользователь может зарегистриро-

ваться, добавить лицевой счет, про-

верить начисления, передать показа-

ЖКХ и НАСЕЛЕНИЕ

Áûñòðî, óäîáíî
Для удобства абонентов Единый информационно-расчетный центр

Ленинградской области («ЕИРЦ ЛО») открыл мобильную версию

интернет-сервиса «Личный кабинет».

ния приборов учета, скачать квитан-

цию и совершить онлайн-оплату. Так-

же с помощью сервиса можно полу-

чить консультацию специалистов

расчетного центра.

Бесплатное приложение для мо-

бильных устройств на платформе

iOS уже доступно для скачивания на

App Store. В ближайшее время «Лич-

ный кабинет» появится на смартфо-

нах Windows Phone и Android.

Справка. Внедрение «ЕИРЦ ЛО»

призвано усовершенствовать систе-

му расчетов за жилищно-коммуналь-

ные услуги на территории региона.

Филиалы учреждения уже открыты в

16 районах Ленинградской области,

в том числе Тихвинском.

Пресс-служба

губернатора и правительства

Ленинградской области.

Прошедшие недавно выборы в Законодательное собрание Ленин-

градскую область и Государственную думу показали, что почти

80 процентов заводчан отдали свои голоса за команду, в составе

которой шли два представителя ТВСЗ –  генеральный директор Ген-

надий Веселов и председатель совета директоров предприятия На-

дежда Белова.
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Сегодня завод снова стал неотъем-

лемой частью жизни города и его жи-

телей, поэтому День машиностро-

ителя – это не просто заводской, а

общегородской праздник.

В преддверии праздника, 21 сен-

тября, лучших работников Тихвин-

ского вагоностроительного завода,

ТихвинХимМаша и ТСЗ «Титран-

Экспресс» наградили почетными

грамотами и отметили благодарно-

стями. Были также вручены благо-

дарственные письма и всем в каче-

2-ÿ ñòð.�

Уважаемые жители
Тихвинского района!
На территории района осущест-

вляет свою работу приемная гу-

бернатора Ленинградской обла-

сти. Ее руководитель –

Нестерихина

Валентина Михайловна.

Приемная расположена по адресу:

187556, Ленинградская область,

город Тихвин, 4-й микрорайон, дом

№42 (здание администрации Тих-

винского района), кабинет №15.

Телефон для справок

8  (81367) 74-217.

Прием проводится в первую,

вторую и третью неделю месяца

– каждый понедельник и четверг,

в четвертую неделю – в понедель-

ник и вторник с 10 до 18 часов,

перерыв с 13.00 до 14.00, выход-

ные дни – суббота и воскресенье.

Мы были! Мы есть!
Мы будем! Мы – завод!

Впервые за 50-летнюю
историю Промплощадки
День машиностроителя
состоялся как большой
городской праздник.
Надеемся, что каждый
ощутил свою причастность
к нему, потому что мы –
завод! Мы – Тихвин,
город машиностроителей!

стве премии – от 5 до 10 тысяч руб-

лей. Четырнадцать специалистов

ТВСЗ  удостоены благодарности Ми-

нистерства промышленности и тор-

говли Российской Федерации.

- Общество сильно своими тради-

циями и своей историей, – обратил-

ся к заводчанам генеральный дирек-

тор ТВСЗ Геннадий Веселов. – И се-

годня мы возвращаем те традиции,

которые существовали на тихвин-

ской земле. Наш город – оплот ма-

шиностроения. Это и крупнейший за-

вод в регионе, и лучшие люди. Ко-

гда в поездках по стране видишь

наши вагоны, испытываешь гор-

дость, потому что продукция заво-

да будет еще много лет служить рос-

сийскому народу. Я благодарю вас

за труд и поздравляю с праздником!

К поздравлениям присоединилась

глава администрации Тихвинского

района Вера Пастухова:

- От того, насколько хорошо раз-

вивается машиностроительная ин-

дустрия, зависит благополучие дру-

гих отраслей в нашей стране. Тих-

вин по праву носит звание города

машиностроителей. Каждый пятый

работоспособный житель города и

района сегодня трудится на заводе.

Благодаря предприятию в Тихвине

успешно реализуются проекты по

благоустройству, спортивные, куль-

турные и образовательные програм-

мы. Я от всей души поздравляю всех

с профессиональным праздником.

Мы вами гордимся!

25 сентября состоялись торжест-

венные мероприятия в честь празд-

ника. Весь день на площади у Двор-

ца культуры имени Н.А.Римского-

Корсакова работала фотовыставка

«Мы – завод!». Здесь были пред-

ставлены уникальные архивные фо-

тографии из истории тихвинской

Промплощадки. Ветераны производ-

ства находили знакомые лица на

фото. «Вот лучший контролер Наго-

вицына, я с ней работала», «Да, я

помню нашу проходную такой, как

на снимке», «Спасибо за такую вы-

ставку и за воспоминания», – дели-

лись впечатлениями ветераны тих-

винских производств. Наряду с рет-

роспективой на фотовыставке были

представлены и фотоработы о со-

временной жизни предприятия.

«Здесь работают мои мама и папа!»,

«Ух ты, роботы!», «Клевый завод!»,

– восторгались совсем еще юные

тихвинцы. А еще на площади у ДК

были представлены работы юных

художников – выставка детских ри-

сунков «Тихвин – город будущего».

В 19 часов начался праздничный

концерт – подарок для ветеранов и

нынешних заводчан – выступление

знаменитого ансамбля «Поющие ги-

тары». Артисты исполнили свои са-

мые известные песни – «Синий

иней», «Люди встречаются», «Нет

тебя прекрасней», «Каракум» и дру-

гие. Зал был полон улыбок и оваций.

После концерта на площади у

Дворца культуры машиностроителей

ждал еще один сюрприз – фильм о

жизни Кировского завода и новой

истории Промплощадки. Горожане

увидели уникальные кадры завода

и города 1970-х годов, а также по-

смотрели на работу современного

вагоностроительного производства.

Завершился праздник грандиоз-

ным фейерверком, который не ос-

тавил равнодушным никого. В тече-

ние шести минут под гимн ТВСЗ и

под восторженные возгласы зрите-

лей над городом распускались ог-

ненные цветы и фонтаны.

Впервые за 50-летнюю историю

Промплощадки День машиностро-

ителя состоялся как большой город-

ской праздник. Надеемся, что каж-

дый ощутил свою причастность к

нему, потому что мы – завод! Мы –

Тихвин, город машиностроителей!

Александра ГРИГОРЬЕВА,

пресс-служба АО «ТВСЗ».

ФУТБОЛ Чемпионат России

ПРЕМЬЕР-ЛИГА
Ñåçîí 2016 – 2017 ãîäîâ
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Анжи» (Махачкала)
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«Томь» (Томск)

«Локомотив» (Москва)
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«Оренбург» (Оренбург)
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Результаты матчей 9-го тура (1 и 2 октября): «Томь» – «Урал» – 1:1,

«Крылья Советов» – «Анжи» – 2:1, «Локомотив» – «Арсенал» – 1:1, «Те-

рек» – «Оренбург» – 2:1, «Уфа» – «Амкар» – 1:1, «Зенит» – «Спартак» –

4:2, «Краснодар» – «Рубин» – 1:0, «Ростов» – ЦСКА – 2:0.

В связи с тем, что 9 октября сборная России проведет в Краснодаре

товарищеский матч с командой Коста-Рики 10-й тур состоится неделей

позже и начнется в пятницу 14 октября встречей в Москве между ЦСКА

и «Уралом». На следующий день сыграют «Амкар» с «Локомотивом»,

«Рубин» – с «Крыльями Советов», «Спартак» – с «Ростовым». В вос-

кресенье 16 октября «Урал» в Екатеринбурге примет петербургский

«Зенит», «Оренбург» – «Томь», а «Арсенал» – «Краснодар». Завершит-

ся тур в понедельник 17 октября матчем «Анжи» – «Терек».
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«Динамо» (Москва)

«Тосно» (Ленинградская область)

«Факел» (Воронеж)

«Спартак-2» (Москва)

«СКА-Хабаровск» (Хабаровск)
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«Тамбов» (Тамбов)

«Спартак-Нальчик» (Нальчик)

«Луч-Энергия» (Владивосток)

«Кубань» (Краснодар)

«Химки» (Химки)

«Сибирь» (Новосибирск)

«Сокол» (Саратов)

«Нефтехимик» (Нижнекамск)

«Мордовия» (Саранск)

«Балтика» (Калининград)
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9
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15

15
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14
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15

15

15
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В
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8

7

6

6

6

5

6

6
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4

3

4

3

3

2

2

3

3
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О

35

29

26

24

24

23

22

21

20

19

18

17

16

16

15

15

15

14

12

12

Мячи

27 - 10

23 - 12

20 - 12

21 - 15

19 - 16

17 - 12

17 - 15

16 - 15

18 - 22

16 - 18

13 - 15

10 - 11

12 - 18

13 - 16

12 - 20

12 - 15

16 - 18

12 - 21

12 - 18

9 - 16

Команды

Футбольная национальная лига
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Ñåçîí 2016 – 2017 ãîäîâ

Результаты матчей 15-го тура (1 и 2 октября): «Кубань» – «Енисей» –

2:1, «СКА-Хабаровск» – «Волгарь» – 2:1, «Сибирь» – «Балтика» – 1:1,

«Тамбов» – «Спартак-Нальчик» – 0:0, «Химки» – «Зенит-2» – 2:1, «Спар-

так-2» – «Нефтехимик» – 0:0, «Факел» – «Тюмень» – 0:0, «Сокол» –

«Шинник» – 2:2, «Тосно» – «Луч-Энергия» – 1:2, «Мордовия» – «Дина-

мо» – 0:1.

6 сентября 2016 года в ОМВД

России по Тихвинскому району

возбуждено уголовное дело по

факту нанесения тяжкого вреда

здоровью одному из местных жи-

телей. В период с 23 до 24 часов

6 сентября 2016 года неустанов-

ленное лицо, находясь у магази-

на «Ювелир Карат», расположен-

ного в доме №31 4-го микрорай-

она, нанесло проникающее ноже-

вое ранение гражданину, умыш-

ленно причинив ему тяжкий вред

здоровью. Приметы злоумыш-

ленника: на вид 30 лет, нормаль-

ного телосложения, рост 180 сан-

тиметров, темные волосы, отли-

чительная примета – длинный

нос. Был в синей жилетке из бо-

лоньевого материала на синтети-

ческой основе на молнии, под ко-

торой была надета кофта с чер-

ными вязаными рукавами, в чер-

ных джинсах либо спортивных

штанах, кроссовках либо кедах

светлого цвета с белыми встав-

ками на резиновой подошве бе-

лого цвета, при себе носит сумку

через плечо темного цвета.

ОМВД России по Тихвинскому

району обращается с просьбой к

гражданам, располагающим ин-

формацией о возможном месте

укрытия/проживания указанного

молодого человека, сообщить по

телефону дежурной части 02 или

57-002, а также по «телефону до-

верия» 78-666. Конфиденциаль-

ность гарантируется.

Ïîìîãèòå

â ðîçûñêå

ИНФОРМАЦИЯ ОМВД

Фото Олега Никанорова.

В воскресенье
на стадионе «Кировец»
завершился финальный
этап первенства
Ленинградской области
среди команд
юных футболистов
до 13 лет. Подробности –
в следующем номере.


